

## Información general

# Empresas del país fueron destacadas en sostenibilidad

En el escalafón mundial de S&P Global aparecieron 20 compañías colombianas de industrias como la construcción, el petróleo, las finanzas y alimentos.

REDACCIÓN ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Dentro del listado de sostenibilidad de S&P Global 2025, 20 empresas colombianas fueron reconocidas, lo que las convierte en un referente global en materia ambiental.

Este año, el reconocido anuario evaluó a más de 7.690 empresas de todo el mundo y seleccionó a 780 de ellas en 62 industrias diferentes como las más sostenibles dentro de su listado.

Dentro del 1 por ciento de las empresas más sostenibles entre las evaluadas aparecen dos colombianas: Cementos Argos y Transportadora de Gas Internacional (TGI).

Argos fue reconocida como la número uno en sostenibilidad en la industria de materiales de construcción.

Las dos compañías colombianas compartieron el puesto con

grandes marcas globales como Iberdrola, Coca-Cola, Essity, Grifols, LG Electronics o Shiseido, entre otras.

Entre el 5 por ciento más destacado aparecieron 77 compañías, y tres de ellas son colombianas: Celsia, Ecopetrol y Grupo Argos.

“Cada vez hay más empresas de petróleo y gas que están adoptando estrategias corporativas para realizar la transición a economías con bajas emisiones de carbono y, al mismo tiempo, abordar la creciente gravedad de los riesgos climáticos físicos”, dijo el anuario.

En este rubro, las tres empresas nacionales compartieron reconocimiento con otras de talla mundial como Allianz, BBVA, China Airlines, CNH Industrial, Endesa, GSK, Hugo Boss, Indra o Schneider Electric.

El anuario también clasificó dentro del mejor 10 por ciento a 99 compañías de todo el mundo. Allí aparecieron tres nombres colombianos: Bancolombia, Corficolombiana y Nutresa.

El resto de las empresas colombianas que fueron reconocidas como las más sostenibles fueron Geopark, Promigás, Grupo Éxito, Davivienda y Banco de Bogotá.

Igualmente, el anuario reconoció la labor de Colombina, Sura, Grupo Energía Bogotá, Odinsa, Terpel y Team Foods Colombia.

Por último, incluyó la labor de sostenibilidad realizada por Interconexión Eléctrica (ISA) y aseguró que las empresas eléctricas siguen enfrentándose a cambios como la descarbonización, la descentralización y la digitalización.